

Image not found or type unknown



Johnny Hallyday en avocat

publié le **29/03/2012**, vu **1829 fois**, Auteur : [Cassou](#)

Johnny Hallyday en avocat

Un jour de 1960, sur les ondes d'Europe 1 -il n'avait que 16 ans- il s'entendit dire par le responsable de la programmation musicale que c'était la première et dernière fois qu'on entendait Johnny Hallyday.

C'était là une condamnation publique en bonne et due forme!

Johnny censuré? Johnny ostracisé?

En fin de compte, comme le meilleur des avocats, Johnny a su convaincre et avec quel panache, tout au long de cinq décennies, tant il est un modèle de force, de ténacité et de conviction pour tous.